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16 октября 2014 года в ходе проведения Законотворческого молодежного форума
участники мероприятия обсудили проекты федеральных законов, которые разработали
столичные студенты из Центра молодежного парламентаризма города Москвы.

В секции «Совершенствование законодательства в сфере государственных закупок в
форме открытого конкурса» приняла участие начальник Управления контроля
размещения государственного заказа Федеральной антимонопольной службы (ФАС
России) Татьяна Демидова.

Вниманию экспертов были представлены предложения студентов о внесении изменений
в Закон о контрактной системе №44-ФЗ.

Предложения содержали меры по оптимизации процесса участия в госзакупках, а именно
введение нормы, по которой поставщики смогут один раз вносить в единый электронный
реестр документы, необходимые для участия в открытом конкурсе, получать
аккредитацию и на протяжении определенного времени участвовать сразу в нескольких
конкурсах и тендерах, без необходимости сбора нового пакета организационных
документов.

По мнению Татьяны Демидовой, представленная работа имеет большое значение для
развития сектора госзакупок. «Идея поправок, которые помогут снизить
административные барьеры представителям малого и среднего бизнеса для их участия в
госзакупках – очень правильная. Конечно, она требует более детальной проработки
технических аспектов, но сама инициатива своевременна. Интерес студенческой научной
среды к тематике госзакупок показывает, что эта тема набирает все большую
популярность».

Ожидается, что идеи, которые поддержат экспертное сообщество и участники Форума,
будут переданы в Государственную Думу РФ для их рассмотрения и дальнейшего
обсуждения. 
 


	Татьяна Демидова: Интерес студентов к госзакупкам показывает популярность этой темы

